

Dramática crisis que atraviesa el Hospital Van Buren de Valparaíso será abordada en sesión especial de la Comisión de Salud del Senado

La crisis que atraviesa el Hospital Carlos van Buren de Valparaíso será analizada en profundidad en una sesión especial convocada por la Comisión de Salud del Senado.

Así lo dio a conocer el senador Iván Flores, presidente de dicha instancia legislativa, quien manifestó que lo que ocurre con este estratégico establecimiento de salud de la Quinta Región "no es un hecho aislado", ya que la crisis hospitalaria "es un drama que se repite en otras regiones y que requiere de acciones urgentes".

A ello agregó que el problema "se agrava y ya está en la UTI en muchas regiones".

Y es que es tal la crisis que atraviesa el Hospital Carlos van Buren que incluso debió ser intervenido por el Ministerio de Salud (Minsal), además de colgarse pancartas en sus paredes que señalaban «Tu hospital agoniza, el Estado lo abandonó».

A ello se suma la lista de un total de **25 medicamentos que faltan**, además de la suspensión de varios servicios esenciales al interior del



Presidente de la instancia, senador Iván Flores, señaló que "lo que ocurre con el Van Buren es un ejemplo dramático de lo que está pasando en el resto de las regiones de Chile".

establecimiento de salud.

Al respecto, el senador Flores sostuvo que **"no es posible que tengamos que llegar al borde de la paralización, de la suspensión de cirugía, de la suspensión de un montón de tratamientos, en un sistema que ya está sobrecalentado y al rojo"**.

"Lo que está ocurriendo con el Van Buren es un ejemplo dramático de lo que está pasando en el resto de las regiones de Chile. El déficit financiero ya ha sido descrito claramente por el Colegio Médico, dicho en el debate de la Ley de Presupues-

to", sumó.

También planteó que **"preparémos, porque va a empezar a ocurrir, ya que se están gastando casi todo el presupuesto del semestre ahora, antes de que empiece mayo"**. Por lo tanto, he decidido convocar a una sesión especial de la Comisión de Salud para tratar esto con las autoridades, tanto del Minsal como el Ministerio de Hacienda". En dicha sesión, además de conocer más detalles sobre la intervención del Hospital Carlos van Buren, **se insistirá en hacerle ver al Gobierno del Presidente Gabriel Boric**

que es necesario inyectar más recursos y "apretar un poquitito la mano al interior de algunos recintos hospitalarios para mejorar la gestión, algo esencial".

Cabe hacer presente que la intervención del Ministerio de Salud se enfoca en **fortalecer los mecanismos de gestión financiera**, tanto del hospital como del Servicio de Salud Valparaíso - San Antonio (SSVSA), y su objetivo principal es optimizar la administración de los gastos y asegurar la continuidad de la atención a los pacientes.

Durante el mes de marzo, **la falta de presupuesto provocó retrasos en el inicio de diálisis y tratamientos oncológicos, el aplazamiento de hasta 100 días en cirugías traumatólogicas y se constataron al menos dos partos sin anestesia**, entre otros hechos conocidos públicamente y que serán abordados en la instancia legislativa.